



## 美術部

私たち美術部は、二年生七名、一年生三名の計十名で週三回の活動をしています。

日々の活動では自分たちの好きなものを描いたり、大会に向けた作品づくりに取り組んだりしています。また、美術の先生もいらっしゃるので、専門的な技術を磨くことができます。

今年度の高文連は新型コロナウイルスの影響で支部大会のみとなってしまいましたが、五名が参加し、作品作りの勉強をしてきました。大会に向けて、長い時間をかけ、作り上げた作品が展示されているのを見ることでこの上ない達成感が味わえます。また、他の人の作品に触れることができるのでも、たくさん他の刺激を受けることができます。他の人の技術や世界観から多くのことを学ぶことで今後の作品作りにもつながり、モチベーションを高めることもできます。高文連の他にも大会や研修があり、普段の活動以外でも多くの経験を積むことができます。

美術部には、将来美術系に進みたいと思っている人や趣味として絵を描くことが好きな人など様々の人があります。絵が上手く描ける自信がない…。手先が不器用だ…。全然問題ありません。作品を作る上で大切なのは、「楽しむ」ことです。私たちは日頃から楽しみながら作品と向き合っています。美術に少しでも興味がある人、楽しみたいと思っている人はぜひ、美術部をのぞいてみてください。